



旭日単光章
元利根町農業委員長



瑞宝双光章
元柏市消防局 消防監
西部消防署長 久保田 輝男さん



瑞宝双光章
元警視庁警部 土田 修さん

町内から次の方々を受章されました。おめでとうございます。

危険業務従事者叙勲・秋の叙勲

このたびは、旭日単光章を賜り大変、光栄と感じております。すべての皆様方と農業委員の方々のご協力により、長く務めることができました。心から感謝しております。ありがとうございます。

このたびは、はからずも瑞宝双光章の栄に浴し大変光栄に存じます。これもひとえにたくさんの方々の温かなご指導とご支援、また家族の支えの賜物と深く感謝申し上げます。今後は、この感激と感謝の気持ちを忘れずに歩んでまいります。

このたびは、瑞宝双光章を賜り身に余る光栄だと喜んでおります。今まで支えていただいた諸先輩方と家族に大変感謝いたしております。ありがとうございます。



◀降神の儀



▶穿初之儀を行う
佐々木町長

利根消防署新庁舎建設工事の地鎮祭が行われました

昨年11月19日(土)、利根町横須賀地内の利根消防署新庁舎建設工事敷地で地鎮祭が行われました。当日は好天に恵まれ、佐々木町長をはじめ稲敷地方広域市町村圏事務組合、議会議員、工事関係者など20名が出席し、穿初之儀(鍬入れ)などの神事を行い工事の安全を祈願しました。

新しい消防署には、ドクターヘリの離着陸場や訓練施設、また幅広い方々にご利用いただける「みんなのトイレ」などを整備する計画で、令和5年10月に完成予定です。

二所ノ関部屋へ利根町の新米と日本酒を寄贈

昨年10月21日(金)、牛久市出身の二所ノ関親方(元横綱稀勢の里)が率いる二所ノ関部屋へ、町から新米の利根町産コシヒカリ10袋(300kg)と「大吟醸 利根のさくら姫(720ml)×60本」を寄贈しました。

二所ノ関部屋は昨年6月に阿見町に開所し、精力的に活動されています。二所ノ関部屋では若手の力士3人に迎えていただき、佐々木町長と迫力あふれる姿の現役力士達との対面となりました。二所ノ関親方からは、今後も地元地域と協力していきたいとお話をいただいておりますので、町のイベントなどにおける二所ノ関部屋との連携について積極的に検討していきます。二所ノ関部屋の皆さまの今後ますますのご活躍を期待します。



左から友風(幕下)、佐々木町長、阿龍(序二段)和氣の里(三段目)

利根町産コシヒカリを日本ウェルネススポーツ大学に寄贈

昨年10月21日(金)にコロナ禍における物価高騰の影響を考慮し、学生支援の一環として、町から日本ウェルネススポーツ大学(WS大学)へ利根町産コシヒカリ20袋(600kg)を寄贈しました。

出迎えて頂いたのは、野球部の皆さんです。WS大学野球部は「首都大学野球連盟」に加盟し、現在は2部リーグに在籍しています。昨年の9月から10月にかけて行われた「首都大学野球秋季リーグ戦」では10校中3位の成績を収める活躍となりました。春季リーグは3月から開催される予定なので、ぜひ応援してください。

また、WS大学に通う学生の多くが昼食を学生食堂で、朝食と夕食は学生寮で食事しているとのこと。今回寄贈したお米をたくさん食べていただき、今後のさらなるご活躍を期待します。



日本ウェルネススポーツ大学野球部の皆さん



利根町チャレンジショップ
第1号店舗がオープン

「海鮮丼の店 さくら」
のご紹介

昨年11月24日(木)、利根町チャレンジショップ第1号店舗「海鮮丼の店 さくら」がオープンしました。

お魚は、大洗、金沢、愛知県伊良湖岬、北海道日高の港から直送の天然物のお魚のみを使用。養殖物のお魚は使いません。

テイクアウトもできますが、テイクアウト分も含めて1日20食限定となります。詳しくは、お問い合わせください。

- ▶場所 利根町布川2115-105利根ニュータウン商店会「とねまち0→1BASE(ゼロワンベース)」1階
- ▶営業時間 平日のみ(土日祝は定休)
(昼) 11:00 ~ 13:30 ※ランチは予約不可
(夜) 17:00 ~ 20:00 ※夜は要予約
- ▶メニュー (昼) 海鮮丼 (あら汁、ドリンク付き) 1,800円(税込み) ※1日20食限定、売切れ次第終了となります。
(夜) 居酒屋です。※要予約、当日予約も可



予約・問い合わせ ☎080-5523-6854(山口)

株式会社アクティオと「災害時等におけるレンタル機材の提供に関する協定」を締結

この協定は、利根町内で災害などが発生した場合、住民生活の早期安定を図ることを目的として、機材の提供に関する事項を定めたものです。

調達可能な機材の範囲は、発電機、照明機器、株式会社アクティオが機材として保有または調達できるものとなっており、今後の大規模災害に備え、当町の災害対策の充実を図るものです。

昨年11月2日(水)、協定の締結式が行われ、小沼代表取締役社長は「当社は北海道から九州まで営業所があります。その広域のネットワークの強みを活かし、有事の際は、少しでも安心安全を我々でも提供し、今後とも努力していきますので、ご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます」とあいさつされました。

また佐々木町長からは「本協定の締結により、大型の発電機や照明機器等の確保が可能となったことで、停電時などによる状況下での避難所生活への対応など、今後起こりうる災害への備えや対応において、町といたしまして、非常に心強いものとなりました」と感謝の言葉が伝えられました。



左から株式会社アクティオ小沼代表取締役社長、佐々木町長



消防協力者へ感謝状が贈られました

消火活動に貢献 ~消防協力者表彰~

昨年11月10日(木)、利根消防署は、消防協力者に感謝の意を表し、関野消防署長から感謝状の贈呈が行われました。

これは、昨年9月21日(水)に利根フレッシュタウン内にて発生した車両火災に際し、近所にお住まいのご夫婦が119番通報と自宅に備えていた消火器や水道ホースを使用して初期消火を実施されました。火災の延焼拡大を防止した勇気ある行動は、地域住民の模範となる行動であり、消火活動に大きく貢献されました。